

Neues Vorstandsmitglied für ARAG Allgemeine / Interlloyd

**Die Aufsichtsräte der ARAG Allgemeine Versicherungs-AG sowie der Interlloyd AG haben zum 1. Januar 2013 Wolfgang Mathmann (45) zum Vorstandsmitglied bestellt. Wolfgang Mathmann wird in beiden Gesellschaften das neu geschaffene Ressort Risikomanagement/Controlling verantworten.
**

7. Dezember 2012 - Die Aufsichtsräte der ARAG Allgemeine Versicherungs-AG sowie der Interlloyd AG haben zum 1. Januar 2013 Wolfgang Mathmann (45) zum Vorstandsmitglied bestellt.

Wolfgang Mathmann wird in beiden Gesellschaften das neu geschaffene Ressort Risikomanagement/Controlling verantworten. Daneben wird er weiterhin in seiner Funktion als Hauptabteilungsleiter das Risikomanagement des ARAG Konzerns verantworten. Mit dieser Entscheidung unterstreicht der Aufsichtsrat die wachsende Bedeutung des Risikomanagements für das Geschäft der ARAG Allgemeine. In allen Versicherungsgesellschaften des ARAG Konzerns sind damit Risk Officer auf Vorstandsebene bestellt worden.

Wolfgang Mathmann ergänzt den bereits bestehenden Vorstand der ARAG Allgemeine Versicherungs-AG mit den Ressorts von Dieter Schmitz (Sportversicherung/Finanzen) und Christian Vogée (Vertrieb/Betrieb/Schaden).

Kontakt:

Klaus Heiermann
- Leiter Hauptabteilung Konzernkommunikation/Marketing -
Tel.: 0211 / 9 63 - 22 19
Fax: 0211 / 9 63 - 22 20
E-Mail: klaus.heiermann@ARAG.de

ARAG SE
ARAG Platz 1
40472 Düsseldorf
Webseite: www.ARAG.com

Über die ARAG

Die ARAG Allgemeine Versicherungs-AG und die Interlloyd AG gehören zum Konzernverbund der ARAG. Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz und versteht sich als vielseitiger Qualitätsversicherer. Neben ihrem Schwerpunkt im Rechtsschutzgeschäft bietet sie ihren Kunden bedarfsorientierte Produkte und Services aus einer Hand auch über die leistungsstarken Tochterunternehmen im deutschen Komposit-, Kranken- und Lebensversicherungsgeschäft sowie die internationalen Niederlassungen, Gesellschaften und Beteiligungen in 13 weiteren europäischen Ländern und den USA – viele davon auf führenden Positionen in ihrem jeweiligen Rechtsschutzmarkt. Mit 3.500 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen 1,5 Milliarden €.



MACHT STARK